
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 令和２年度第３回議事録 
 
開催期間：令和２年８月２４日（月）１９時００分〜２１時１５分 
開催場所：岐阜県診療放射線技師会事務所と Web 
出席者：小野木満照，橋本利彦，加藤秀記，楳田雄大，丹羽文彦，杉浦明弘，吉川典子， 

後藤博，稲垣秀司，藤井孝三，戸﨑修一，磯谷祐，西部裕美子，岩田竹史， 
伊東徹，平原千景，平松 達，糟谷幸徳，桐山知巳，岩佐成彦 各理事 
岡田富貴夫，渡辺享信 監事 

 
備考：新型コロナウィルス（COVID-19）感染症の影響により，ZOOM によるオンライン

形式で理事会を行った．  
 
議事 
議長選出 一同に募ったところ，小野木満照 代表理事が 立候補しこれを承認した． 
１）その他 

・ 令和 2 年度第 2 回理事会議事録確認     杉浦明弘理事

第 2 回理事会議事録について，一同に諮ったところ，特に意見はなく，全会一致

で承認された． 
・ 令和元年度総会についての総括       加藤副会長 

令和元年度通常総会総括について，資料に基づき一連の作業過程，総会の議事進

行，会計処理について報告がなされた． 
 

２）会長報告        小野木満照理事 
下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  本会について 
① 表彰について 
② 求人について 
③ COVID-19対策について 
④ 事務所について 
⑤ 岐阜県について 
⑥ 会議について 

(イ) 日本放射線技師会について 
① 学術について 
② 事務所について 
③ COVID-19 について 
④ 第 81 回定時総会について 



⑤ 調査について 
⑥ レントゲン週間実施に伴う補助金調整結について 
⑦ 厚労省の新規事業について 
⑧ 通知について 
⑨ 畦元将吾先生からの情報提供について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度諮問委員会の編成について，一同に諮ったところ，承認多数で

可決された． 
• 静岡医療科学専門大学校への申請について，本会は賛同するかについて，一同

に諮ったところ，承認多数で可決された． 
 
３）副会長報告（広報）        橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 会員名簿の発刊について 
② 70 年史について 

 
審議事項 
• 岐阜県診療放射線技師会創立 70周年記念式典並びに祝賀会を令和 3 年 2 月 11

日グランドホテルにて開催予定していますが，新型コロナウィルスの感染が拡

大している状況を鑑み，延期または中止について，一同に伺ったところ，現行

の日程を維持し，開催方法については状況を考慮して開催方法を設定すること

となった． 
 
４）副会長報告（学術）        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 研究会・分科会世話人の開催稟議について 
② 世話人会をリモート参加した場合の交通費について 

（リモート参加の場合は係る交通費の支給はなし） 
 
５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 令和２・３年度の理事・幹事の名刺作成について  
② 事務局連絡 

 
６）庶務報告         杉浦明弘理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 各種申請（入会者，退会者，会費免除，会費終身免除）について（入会 6

名，退会 5名）会員数:812(一般会員:781名，賛助会員:31社) 
 

審議事項 
• 本会各種申請者について一覧が示され，一同に諮ったところ承認多数で可決され

た． 
 
７）財務報告         楳田雄大理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 令和 2 年度県技師会会費納入状況について 
② 令和 2 年度賛助会員会費請求について 
③ 事務員労働保険料の請求について 
④ 支払い承認簿について，和暦の使用依頼があった． 

 
８）JART教育事業報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 基礎技術講習およびフレッシャーズセミナーについて 
現状では開催は難しい状況でともに開催日未定 

 
審議事項 
• 今年度の基礎技術講習(MRI)，フレッシャーズセミナーともに中止または来年度

への延期について，状況を見ながら開催できる可能性を探ってはどうかという意

見が上がった．  
 
９）学術事業報告        稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 第 23 回岐阜県診療放射線技師学術大会の進捗について 

 
１０） レントゲン祭報告       吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 2020 年度レントゲン祭について（2 月 11 日） 

 
１１） セミナー報告        藤井孝三理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 各種セミナーや講演会の開催(準備)状況について 



 
審議事項 
• 令和 2 年度フレッシャーズセミナーおよび夏季セミナーの延期もしくは中止に

ついて，一同に諮ったところ承認多数で可決された．  
 
１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 令和 2 年度第 2 回総務委員会の議事内容について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度総務委員会の編成について，一同に諮ったところ，承認多数で

可決された． 
 
１３） 地域委員会報告         伊東徹理事 

審議事項 
• 令和２・３年度地域委員会の編成について，一同に諮ったところ，承認多数で

可決された． 
 
１４） 学術教育委員会報告       加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 研究会・分科会世話人会の交通費（運営規程改正）について 
② 研究会の名称変更について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度学術教育委員会の編成について，一同に諮ったところ，承認多

数で可決された． 
 
１５） 編集委員会報告        平原千景理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 94巻通号 130号について 
② 次号の岐阜県診療放射線技師会会誌第 95巻通号 131号について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度広報委員会の編成について，一同に諮ったところ，承認多数で

可決された． 



• 次号の岐阜県診療放射線技師会会誌第 95巻通号 131号について，編集委員会

での事前協議では，研究会等が開催されていないため，発刊休止の結論であっ

た．理事会では，各研究会等から寄稿してもらい，発汗してはどうかという意

見があり，一同に諮ったところ，承認多数で発刊準備をすることとなった．  
 
１６） 電子情報管理委員会報告        磯谷祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① ホームページの更新について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度電子情報管理委員会の編成について，一同に諮ったところ，承

認多数で可決された． 
 
１７） イベント申請報告       金子政則理事 

特になし 
 
１８） 表彰報告（副会長）       橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 岐阜県診療放射線技師会会長表彰の永年勤続 30 年表彰，県功労表彰状につ

いて 
② 令和 2 年度日本診療放射線技師会会長表彰(功労表彰，永年勤続 30 年，50

年) 
 

審議事項 
• 令和２・３年度表彰委員会の編成について，一同に諮ったところ，承認多数で

可決された． 
 
１９） 社会活動報告         伊東徹理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 令和 2 年度，各地域における地域イベント開催など社会活動ついて 

すべて中止または延期となった 
 
２０） 福利厚生報告         後藤博理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① チャリティーボウリング大会の中止について 
② チャリティーソフティーバレーボール大会の実施予定について 



③ 慶弔報告として，慶事０件，弔事３件 
 

審議事項 
• チャリティソフティーバレーボール大会について接触感染の危険性があること

から中止とすることについて，一同に諮ったところ承認多数で可決された． 
• 県民公開講座の開催方法について，資料を基に説明がなされた．その結果，以

下のように決定された． 
・本年度は，集会以外の方法（動画配信などで）行う 
・本年度は医療画像情報研究会，CT研究会，管理士分科会が担当する． 
・令和４年以降は，再度担当順序を決める． 

 
２１） 管理士分科会報告       丹羽文彦理事 

特になし 
 
２２） 人材育成分科会報告       吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 第 23 回岐阜県診療放射線技師学術大会予定について 
② 第 36 回日本診療放射線技師会全国大会予定について  
③ JART 業務改善推進委員会 日本地域(Brilliant7)イベントについて 
④ 令和 2 度第 13 回女性分科会予定について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度人材育成分科会の編成について，一同に諮ったところ，承認多

数で可決された． 
 
２３） 医療画像情報研究会報告       岩田竹史理事 

特になし 
審議事項 
• 令和２・３年度医療画像情報研究会の編成について，一同に諮ったところ，承

認多数で可決された． 
 
２４） X 線 CT研究会報告         佐々木直芳理事 

特になし 
審議事項 
• 令和２・３年度 X 線 CT研究会の編成について，一同に諮ったところ，承認多

数で可決された． 



 
２５） MR 技術研究会報告       糟谷幸徳理事 

特になし 
審議事項 
• 令和２・３年度 MR 技術研究会の編成について，一同に諮ったところ，承認多

数で可決された． 
 
２６） 核医学談話会報告       藤井孝三理事  

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 第 57 回核医学談話会予定について 
② 第 57 回核医学談話会世話人会予定について 

 
２７） 血管造影研究会報告       桐山知巳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 第 51 回血管造影研究会の 3 月への延期について 

 
審議事項 
• 令和２・３年度血管造影研究会の編成について，一同に諮ったところ，承認多

数で可決された． 
 
２８） 消化器画像研究会報告       稲垣秀司理事 

特になし 
 
２９） 超音波研究会報告       戸﨑修一理事 

特になし 
審議事項 
• 令和２・３年度超音波研究会の編成について，一同に諮ったところ，承認多数

で可決された． 
 
３０） 乳房画像研究会報告      西部裕美子理事 

特になし 
 
３１） 放射線治療技術研究会報告       伊東徹理事 

① 岐阜県放射線治療技術研究会は，放射線治療品質管理機構にカテゴリー2 の認定

講習会として再評価申請を行っていたが，2020 年 6 月 13 日に更新が承認され

た．認定期間は 2020 年 6 月 13 日より 3 年間となる． 



 
３２） 岐阜地域報告        戸﨑修一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 第 41 回ぎふ健康祭り中止について 
② 弔事１件について 
③ 業務申し送り会について 
④ 災害調査報告について 

 
３３） 西濃地域報告         平松達理事 

特になし 
 

３４） 中濃地域報告        糟谷幸徳理事 
下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 第 419 回〜第 421 回中濃画像研究会の中止について 

 
３５） 東濃地域報告       桐山友巳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 東濃地域世話人名簿の更新について 

 
３６） 飛騨地域報告        岩佐成彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 
① 弔事１件について 

 
代表理事挨拶        小野木満照理事 
 
庶務理事が第３回理事会を閉会すると宣言し，２１時１５分に閉会した． 
 
 

令和２年８月２４日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）小野木  満 照      

 



 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    渡 辺  享 信      

 
 


